



#ModoMundial

Vive el fútbol así de cerca



movistar

— MAYORES TASAS DE PATENTES CIENTÍFICAS —

## La revista 'Nature' homenajea los logros científicos chilenos



Foto: UC



VÍDEOS

Últimos videos de América

**notimérica.com** POLÍTICA ECONOMÍA SOCIEDAD

SANTIAGO, 13 JUL. (NOTIMÉRICA/EP) -

La revista 'Nature' ha resaltado la tasa de **patentes científicas** que tiene **Chile**, una de las más altas de Sudamérica, dedicándole en la última publicación varias páginas a la ciencia chilena y destacando los **avances de la disciplina** en Sudamérica.

Desde que se publicase la primera edición de la revista 'Nature' en 1869, son muchos los que tienen que pasar un riguroso análisis por parte de científicos internacionales destacados para poder publica un artículo en sus páginas.

Debido a esto, la revista ha hecho un **pequeño homenaje al avance científico** en países sudamericanos, sobre todo en **Chile**. Según el Banco Mundial, **Chile** tiene **13,52 patentes** por cada millón de habitantes, lo cual lo sitúa como el país **líder en Sudamérica**.

Además de haber aumentado el número de **observatorios astronómicos**, el país ha encontrado su éxito científico en la **investigación de cultivos de alimentos**.

Según ha publicado 'Nature', la **ciencia en América del Sur** ha recorrido un largo camino desde las dictaduras hasta hace apenas una generación, pero aún así hay mucho camino por recorrer. El **astrónomo de la Universidad de Chile** y director del Instituto Milenio de



Astrofísica, **Mario Hamuy**, ha sido calificado como un "actor importante en el mundo de la astronomía internacional, en gran parte debido a la extraordinaria colección de telescopios que alberga en el altiplano chileno".

Pese a que **Chile sólo invirtió el 0,4 por ciento de su PIB** en investigación científica durante 2011, la financiación de la astrofísica ha crecido de una manera constante, pasando de los **2 millones de dólares en 2006** a los **6,8 millones de dólares en 2010**.

La presidenta de CONICYT, la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica de Chile, María Elena Boisier ha señalado que "según SCImago Journal Rank, nuestros investigadores publicaron **68.974 artículos entre 1996 y 2012**, un logro importante para un país que cuenta con unos **10.000 investigadores**".

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar nuestro servicio. Al continuar con la navegación consideramos que acepta su uso.

Consulta nuestra política de cookies.

4,928 seguidores

## VISTO EN CHANCE



Claves para volver inmensamente feliz a la rutina

### Últimas noticias de América: Chile celebra el 100 cumpleaños de Nicanor Pa

Más Leídas

Más Noticias

Viviendas de papel y de cajas de cerveza, ¿la nueva solución para Latinoamérica?

Las mujeres que lucharon por la independencia, condenadas al olvido

La caída de un meteorito provoca un fuerte temblor en Managua

Nicaragua buscará asesoramiento internacional tras caída del meteorito

Comunidad hispana de EEUU, furiosa por aplazar reforma de la inmigración

Así monta la CIA sus exposiciones

Assange afirma que EEUU quiere sentar precedente con los fondos especulativos que afectan a Argentina

Chile registra la primera muerte de una mujer minera en accidente laboral



#### ¡Increíble historia revelada!

Un hombre de 27 años de Madrid gana €3000 por semana trabajando desde su casa!



#### ¿Buscas Amor en Chile?

¿Tienes una vida exitosa, pero te falta el amor? ¡Regístrate en eDarling!



#### Proteja su hogar o negocio

40% de descuento en la compra de su alarma para hogar o negocio.

Publicidad Ligatus

## Sabías que...?

na nueva aplicación móvil permite a los padres controlar a sus hijos

Sorprendente!



Científicos envían con éxito un mensaje...

Las entrevistas de notmérica.com